
Séance du 4 juin 2025 
 

 
École Philippe-Morin 

Procès-verbal du conseil d’établissement 
18h 

 

Liste des membres  Présent Absent 

Parents : Mme Isabelle Fortin-Lemaire X  

Mme Marie-France Bodet X  

Mme Vanessa Branco X  

Mme Hermine Ngueng X  

Mme Julie Bonneau X  

Mme Anouk Achim (substitut) X  

M. Sébastien Lemieux-Vendette (substitut)  X 

Personnel : Mme Patricia Séguin  X 

Mme Catherine Dubois X  

Mme Claudia Karine Girard X  

Mme Ariane Laguë-Choinière X  

Mme Stéphanie Plourde X  

Mme Marie-Ève Beauséjour (en 
remplacement de Patricia Séguin) 

X  

Membre de la communauté :    

Direction : Mme Nancy Benoit X  

 Mme Véronique Lessard X  

 
 

1. Ouverture de la séance et vérification du quorum 
Après vérification du quorum, ouverture de la séance à 18h19 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
La présidente fait la lecture de l’ordre du jour.   
 
Proposée par Mme Claudia Karine Girard, appuyée par Mme Catherine Dubois 
Résolution CÉ-116-25-06-04-1 
Adoptée à l’unanimité. 
 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 29 avril 2025 

 
Proposée par Mme Catherine Dubois, appuyée par Mme Marie-France Bodet 
Résolution CÉ-116-25-06-04-2 
Adoptée à l’unanimité. 
 
4. Question du public 
Aucune 
 
5. Mot de la présidente 

Remerciement pour la belle année et de l’implication de chacun. Bonne Chance à madame 
Beauséjour qui quitte et madame Dubois qui va en 1ère année. 

 
6. Mot de la direction 

- Merci à chacun de vous pour votre implication active tout au long de l’année.  Nos 
échanges sont très appréciés et contribuent grandement à améliorer les services aux 
élèves et aux familles. 

- Suivi projet cour d’école :  L’aménagement de la cour d’école est prévu à la fin du mois de 
juin.  Bonne nouvelle, le terrain synthétique coûte moins chers que prévu.   

- Bonne fin d’année à tous et encore une fois merci ! 
 

 
7. Bilan Plan Santé et bien-être (I) 
À la suite de la passation du questionnaire sur la sécurité et le bien-être à l’école auprès de nos 
élèves de la 3e à la 6e année, un bilan du Plan de lutte a été fait.  Mme Ariane présente le bilan 
qui sera déposé sur le site internet de l’école.  Comme nous sommes en attente d’un nouveau 
canevas incluant des nouveautés, la direction mentionne que le Plan Santé et bien-être sera 
révisé à l’automne prochain. 



   

 
8. Code de vie de l’école 25-26 (A*) 
La direction présente les quelques modifications apportées au code de vie de l’école pour l’année 
25-26.   
 
Proposée par Mme Isabelle Fortin-Lemaire, appuyée par Mme Hermine Ngueng 
Résolution CÉ-116-25-06-04-3 
Approuvé à l’unanimité. 
 
 
9. Frais chargés aux parents 25-26 (A*) 
La version finale des listes a été envoyée par courriel aux membres.  Il a été décidé de conserver 
le prix le plus bas des agendas scolaires.  L’école assumera la hausse des prix. Réflexion au sujet 
du t-shirt que nous ne pouvons obliger les parents à acheter. Suggestion que les 6e année donnent 
leur chandail aux plus jeunes. Nous pourrions nous réfléchir sur une sensibilisation à faire auprès 
des plus grands pour une question d’hygiène. Questionnement sur le fait d’avoir une petite 
réserve de matériel scolaire pour les élèves qui manquent de matériel. 
 
Proposée par Mme Claudia Karine Girard, appuyée par Mme Anouk Achim 
Résolution CÉ-116-25-06-04-4 
Approuvé à l’unanimité. 
 
 
10. Budget initial 25-26 (A*) 
Mme Benoit présente les documents du budget annuel 25-26. Plusieurs montants accordés par 
le MEQ cette année ont été reporté tel quel.  Les sommes réelles ne sont pas encore connues.  
Dans la mesure du possible, nous tentons de conserver le statut quo dans les services directs 
offerts aux élèves, malgré les coupures budgétaires annoncées.   
 
Proposée par Mme Marie-France Bodet, appuyée par Mme Catherine Dubois 
Résolution CÉ-116-25-06-04-5 
Adoptée à l’unanimité. 
 
 
11. Point du service de garde 

Nouveauté au service de garde, l’inscription pour les journées pédagogiques se feront par 
microsoft forms. 

 
12. Point du personnel 

Mini marathon ce vendredi pour les maternelles, 1ere et 2e année, si pluie la course aura tout 
de même lieu. Les tournois de soccer sont commencés, l’ouverture des olympiades se fera 
mardi le 10 juin. La journée des olympiades sera mercredi le 18 juin et le 20 juin la journée de 
fermeture. Discussion autour des départs importants au niveau du personnel, comment 
atténuer l’effet sur les élèves. 
La Ronde le 17 juin pour les 6e années, conflit avec les horaires STM, ils reviendront plus tôt. 
Le 19 juin de 18h à 20h, soirées des finissants pour la remise de diplôme sans parents. 
Le projet des plantes a été fructueux, ils ont réussi à ramasser 395,00$. 

 
13. Levée de l’assemblée à 19h53 

 
 

 
____________________________                               ___________________________ 
Isabelle Fortin-Lemaire, présidente                              Nancy Benoit, directrice                       


